



COMMUNE DE
LONGCHAUMOIS

NOUVEAUTÉ
2024



Rénovation Maison ROYBIER

Construction de 7 appartements



L'équipe municipale élue en 2020 a décidé de procéder à la rénovation complète de la « maison Roybier », acquise par la Commune en 2014, pour créer du logement afin de répondre à la demande.

Le projet d'origine de créer, après rénovation, en partenariat avec la SEMCODA, de nouveaux locaux de Mairie en rez-de-chaussée et du logement dans les étages, a été abandonné à la suite de la décision de la SEMCODA de se retirer de l'ensemble des projets jurassiens.

L'aspect traditionnel de cette maison, de type Haut-Jurassien, sera conservé mais l'utilisation de matériaux modernes lui donnera un aspect plus contemporain.

Le cabinet d'architecte Serge Roux est Maître d'œuvre de cette opération.

Ce bâtiment ancien, sera complètement repris et rénové, à l'exception de sa façade principale qui restera en place, de sorte qu'une personne ayant connu la maison Roybier hier va reconnaître sa façade demain, et sept logements seront créés :

- Au rez-de-chaussée : deux types 2, dont un aménagé pour une personne à mobilité réduite, et un type 3.

- Etages : un type 3 trois types 4 en duplex.

Mode de chauffage : géothermie profonde.
Construction de 7 carports disposant d'un espace de rangement privatif. Ces logements seront destinés à la location.

Planning prévisionnel : 14 mois de travaux à partir de septembre 2023 soit fin des travaux en novembre 2024. Hors congés et intempéries.

Avant



Après

